

## Internationaler Mädchentag 2023



Zwischen dem 18. September und 20. Oktober fanden anlässlich des Internationalen Mädchentags, der am 11. Oktober 2023 war, verschiedene Aktionen im Kreis Groß- Gerau statt. Unter dem Motto „Just Girls“ gab es in u.a. Jugendzentren und Schulen Angebote für Mädchen.

An der IGS Mainspitze gab es eine Aktion von den Schulsozialarbeiterinnen Frau Stahl-Miceli und Frau Reinheimer und der UBUS- Kraft Frau Emmermann. Am 12.10.23 konnten Mädchen aus allen Jahrgängen während der Pausen im Clubraum Ringe aus Perlen basteln und bekamen bunte Glitzertattos. Insgesamt haben ca. 40 Mädchen an der Aktion teilgenommen. Aufgrund des hohen Andrangs wurde das Angebot auf die zweite Pause ausgeweitet. Unterstützt wurden die Sozialpädagoginnen von den Klassenpatinnen Olivia Victoria Schöpfer und Ronja Weinmann. Beide haben Fr. Stahl-Miceli bei dem aufbringen der Glitzertattos geholfen. Vielen Dank für euer Engagement.



Text/Bilder: Emmermann